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Na ja völlig unbekannt ist Ulisses sicherlich nicht. Er ist immerhin U21 Nationalspieler der
Schweiz und hat an der Weser schon Bundesliga gespielt.

Es fällt nur auf, dass er eben bei seinen Spielen durchaus nicht überzeugt hat.

Aber wir könnten auch sicherlich keinen Spieler aus der Bundesliga holen, welcher dort
überzeugt hat.

Er hat Potential und kann sicherlich noch lernen.

Das war unter anderem der Grund für den Wechsel zu uns.

Der Tobak von wegen mehrere Bundesligisten und aus dem Ausland ist ein wenig heftig.

Er hat in seinen Spielen Probleme im Stellungsspiel und in der Rückwärtsbewegung.

Die Hoffnung ist hier auf der Trainingsarbeit und den Hilfestellungen von Ewerton & Co.

Drücke dem Spieler die Daumen und hoffe er merkt für welchen geilen Verein er spielt und
nimmt uns wie der Captain in sein Herz.
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